



Spielbericht Turnier in Adelboden U11-2

EHC Adelboden, SC Unterseen-Interlaken, EHC Rot-Blau Bern, HC Huskys
27. Februar 2022

Das Turnier hatte den Zweck erfüllt

Trotz Ferienabwesenheiten hatte der Stufenverantwortliche Daniel Ramseier eine Mannschaft zur Verfügung die gewillt war ihr Bestes zu geben. Um mit drei Linien spielen zu können, half ihnen Rot-Blau Bern mit zwei Spielern aus. In dieser Altersklasse sind die Spielfelder quer des Eisfeldes angelegt, und soll der Schulung der Stocktechnik und dem Zusammenspiel dienen. Die Mannschaften bestehen aus einem Torhüter und vier Feldspielern. Die Tore sind kleiner und die Spielzeit beträgt zwei Mal 18 Minuten, wobei die Einsatzzeit der Linien eine Minute beträgt.

Spiel 1: EHC Adelboden – HC Huskys

Gegen den Turnierfavoriten aus dem Berner-Oberland mochte man im ersten Spielabschnitt ganz gut mithalten. Ihre Leistungsträger wurden rechtzeitig angegangen, und die Schüsse die auf das Tor kamen machte Torhüter Witschi Cristiano unschädlich. Etwas glücklich ging der EHCA kurz vor dem Seitenwechsel mit 3:2 in Führung. In den zweiten 18 Minuten wurden die Oberländer stärker. Ihr Coach setzte gegen die schwächste Linie der Huskys seine stärkste Formation ein, und trotz grosser Gegenwehr der Ramseier Truppe ging das Spiel mit 7:4 verloren.

Spiel 2: SC Unterseen-Interlaken – HC Huskys

Gegen das Team aus Interlaken erwischte man einen optimalen Start. Nach Spielhälfte führte man mit 0:3 und erarbeitete sich gute Chancen um das Score weiter zu erhöhen. Mit diesem Resultat wurde der Seitenwechsel vollzogen um wieder voll anzugreifen. Mit Forchecking und Spiel über die Flügel war man erfolgreich. Man liess in den zweiten 18 Minuten nur noch zwei Tore zu und schoss deren vier. Mit dem Schlussresultat von 2:7 bedankte man sich bei Spielschluss beim Gegner.

Spiel 3: EHC Rot-Blau Bern – HC Huskys

Auch im dritten Spiel ging man konzentriert in den letzten Match. Unter den drei Linien klappte das Spielverständnis immer besser. Das Resultat im ersten Spielabschnitt von 0:4 zeigte, dass man dem Gegner überlegen war. Der Endstand von 1:7 spricht eine deutliche Sprache, und kam durch eine gute Teamarbeit zustande. Der ganzen Mannschaft sei an dieser Stelle ganz herzlich gratuliert und nur schade, dass dieses Turnierspiel das letzte in dieser Stärkeklasse der Saison war.

Für die Huskys spielten:

Torhüter: Witschi Cristiano

Spieler/innen: Voumard Vincent, Hofmann Jonas, Ramseier Kimi,
Wälti Lukas, Kropf Erik, Ruch Ivo, Blaser Lisa,
Hug Leandra, Voumard Lucien, Schäfer Sarina
+ zwei Spieler von Rot-Blau Bern

Bericht und Fotos: Martin Hofmann